

mercredi 25.07.2012



Les conditions ont été difficiles mais les pilotes de la Côte ont fait une belle démonstration !

- Les Championnats du Monde de char à voile ont pris fin à Cherrueix où plusieurs pilotes ont été récompensés.

Dans des conditions très difficiles - plage mouillée, pluie... - quatre médailles d'or ont été obtenues en huit manches pour le club " Au gré du vent ". En classe 2, Hugo Perron, 19 ans, obtient la médaille d'or individuelle. Deux médailles d'or par équipe ont été obtenues, l'une par Hugo Perron, l'autre par Ludovic Wasselin. En classe 3, c'est Olivier Imbert qui a été récompensé par une médaille d'or par équipe.